



TU OPINIÓN

REFORMA

cartas@reforma.com

SOLUCIONES HÍDRICAS

Este año nos ha faltado mucha agua, pero también el año pasado y otros. Eso mientras llueve en los lugares donde no había agua antes y hay inundaciones.

¿Por qué no hacen los gobiernos pozos para recoger el agua de la lluvia y los conectan con plantas purificadoras para hacerla potable? Así tendríamos agua durante todas las temporadas de cada año.

Otro elemento es que en Israel desarrollaron un sistema para convertir el aire en agua. ¿Por qué no contactarlos y adquirir esa tecnología?

JULIETA ALGAZI / Huixquilucan, Edomex

Narrativa

Construyen una narrativa en el sentido de que la Suprema Corte de Justicia está actuando en contra de los intereses del pueblo. Los ministros protegiendo a los conservadores, corruptos, mafias del poder, traidores a la Patria, ladrones, llenos de privilegios, etcétera.

En 2024, lo importante es que el pueblo vote por todos los candidatos de Morena para ambas Cámaras y así tener la mayoría absoluta que les permita controlar todo el tráfico legislativo, modificar la Constitución y obstaculizar otras leyes.

Así, aunque pierdan la elección presidencial, tendrán una fuerza en el Congreso que sería determinante para obstaculizar las iniciativas del Poder Ejecutivo, sobre todo de correcciones de errores de este gobierno, y así continuar con la 4T gobernando el país.

LUIS DE LA FUENTE / Naucalpan, Edomex



Pifia

Convertir al país en una especie de corredor de paso de migrantes que buscan entrar en la casa de enfrente, sin habernos tomado siquiera la molestia de preguntarle antes a dicho vecino si estaba de acuerdo, constituye otra desacertada pifia.

ADRIANA LANDA FONSECA / Querétaro, Qro.

Educar para transformar

Termina la celebración por el Día del Maestro y todo vuelve a la normalidad.

¿Cómo podemos cambiar a una sociedad si la base del cambio, la educación, está en crisis?

No se valora, no se invierte en ella, no se estimula a los educadores, no hay bases, seguridad laboral ni pensiones.

Es necesario educar para transformar, pero para ello se debe invertir.

La educación funciona con recursos, no con discursos.

ISIS JOSAFATH GUTIÉRREZ MARTÍNEZ / Monterrey, NL